

# Réunion du Conseil de Vie Sociale

Compte-rendu de la réunion du 16 décembre 2024

Rapporteur : M. J. Couennault

Validé par Mme Cévaër

date création : 16/12/2024

Réunion effectuée dans la salle de restauration St Michel et animée par Mme V. Cévaër (directrice) et l'ensemble du personnel présent de l'établissement.

20 personnes présentes :

- 7 résidents de la Maison St-Michel
- 7 représentants des familles
- 4 professionnels de la Maison St Michel
- 1 direction Maison Saint Michel : Mme Cévaër
- 1 représentant du conseil d'administration : M. J. Couennault

Mme Gérard, représentant la présidence du CVS, a quitté en début de réunion pour raison de santé.

Des poules de l'établissement ont été égorgées par des bestioles et le remplacement de ces poules est plutôt demandé.

Pour la restauration, à la majorité des résidents une grande amélioration a été remarquée. Des questions sur plus de potages différents selon les jours. Madame Cévaër fait remarquer qu'il est impossible d'avoir des plats comme chez à la maison pour des raisons de règles alimentaires. Des remarques sont données sur les douches qui sont quelques fois annulées (rarement) pour des raisons de manque de personnel. Dans ce cas elles sont reportées au lendemain et provoquent un travail supplémentaire donc très difficile toujours pour des raisons de personnel.

A ce jour 100% des résidents ont besoin d'une aide à la toilette et 75% ont besoin d'une aide aux repas.

Un résident demande que le personnel soit plus longtemps avec eux lors des passages la nuit. Il y a automatiquement 3 passages la nuit avec 5 minutes de moyenne par résident si tout se passe normalement. (pas d'urgence)

Un résident fait remarquer que lors des appels beaucoup d'employés de l'établissement passent devant la porte sans venir voir les raisons de l'appel. Mme Cévaër fait remarquer que cela ne devrait pas arriver et va effectuer le nécessaire pour éviter que cela ne se reproduise.

Une aide de l'état va être donnée pour la restructuration de l'Ehpad à hauteur de 20% du montant des travaux. Le projet plaît pour apporter des améliorations au personnel et amener un partage de l'espace de l'Ehpad par des personnes extérieures pour donner plus de vie à l'établissement.

Pour assurer les congés de fin d'année le personnel sera normalement suffisant.

Tout est fait pour recruter du personnel mais c'est très difficile pour plusieurs

raisons.(Salaires, transport etc)

Le repas de Noël est prévu ce vendredi 27 décembre. 220 personnes seront présentes dont 50 personnes de familles de résidents. Ce repas est très important pour les résidents et ne pas oublier que 45% des résidents n'ont pas de visite de famille dans l'année.

J. Couennault